

# Enseñar en la Universidad - Heraldo de Aragón - 22/03/2017

## Para saber más

### 'ENSEÑAR EN LA UNIVERSIDAD'

■ La revista 'Cuadernos de Pedagogía' dedica su número de marzo a un tema especial: enseñar en la Universidad. Coordinado por Jesús Jiménez, que escribe un primer artículo sobre la docencia en la Universidad, cuenta con la colaboración de reconocidos especialistas. Felipe Pétriz y Marius Rubiralta, ex secretarios de Estado de Investigación y Universidades, respectivamente, escriben sobre las dos misiones fundamentales del profesor universitario: docencia e investiga-

ción. Francisco Michavila, director de la Cátedra Unesco de Gestión y Política Universitaria, traza el perfil del buen profesor universitario, y J. Martínez, subdirector de la misma cátedra, la renovación de las metodologías docentes. F. Pozuelos y F. García Prieto, de la Universidad de Huelva, reflexionan sobre el trabajo por proyectos y Eva Azcón, de la Universidad Jaume I de Castellón, plantea la importancia de la evaluación de la docencia.

**M. S.**

'Cuadernos de Pedagogía', nº 476.  
Marzo, 2017 .

